

## noticias del exterior



## La legislación nacional británica reconoce a los animales como seres sensibles



El Gobierno británico presenta un proyecto de ley reconociendo formalmente a los animales como seres sensibles, que forma parte de su primer plan de acción para el bienestar de los animales.



AGROPECUARIO | BIENESTAR ANIMAL | LEGISLACIÓN



**EUROPA** | REINO UNIDO

LONDRES 21.05.2021



Imagen: Ministerio británico de Medio Ambiente, Alimentación y Asuntos Rurales

Los animales vertebrados serán reconocidos como seres sensibles por primera vez en la legislación del Reino Unido gracias a la introducción del proyecto de Ley sobre Bienestar Animal (Sensibilidad), presentado recientemente en el Parlamento. De este modo, toda norma futura deberá tener en cuenta el hecho de que los animales pueden experimentar sentimientos como el dolor o la alegría.

Asimismo, el mencionado proyecto legislativo contempla la creación de un Comité de Sensibilidad Animal, formado por expertos en la materia, con el fin de garantizar que la elaboración de la política gubernamental tiene en cuenta la sensibilidad de los animales.

Por otra parte, establece la obligación para el Gobierno de informar al Parlamento sobre las recomendaciones del Comité de Sensibilización Animal.

El proyecto de ley afianza el Plan de Acción del Gobierno para el Bienestar Animal, presentado unos días antes, que establece sus proyectos para mejorar las normas y erradicar las prácticas de crueldad animal a nivel nacional e internacional.

La introducción del proyecto de ley, con el que se cumple un compromiso clave del programa electoral del partido Conservador, impulsará la posición del Reino Unido como líder mundial en materia de bienestar animal. El Gobierno considera que ahora que se ha abandonado la UE, tienen la oportunidad de rehacer las leyes e ir más allá para promover el bienestar de los animales, asegurándose de que todos los departamentos gubernamentales tienen en cuenta la sensibilidad de los animales a la hora de elaborar la política, abarcando a todos los animales vertebrados, desde la granja hasta el bosque.

La iniciativa ha sido acogida con beneplácito por las asociaciones de bienestar animal, como Compassion in World Farming, dedicada a los animales de granja.

Reino Unido tiene una larga historia de mejora del bienestar animal, siendo el primer país del mundo en aprobar una legislación para proteger a los animales en 1822, con la Ley de Trato Cruel del Ganado, y posteriormente la histórica Ley de Protección de los Animales en 1911.

El Gobierno ha seguido manteniendo esta tradición de unas exigentes normas de bienestar a lo largo de los años a través de numerosas reformas, que van desde la prohibición del uso de jaulas en batería para las gallinas ponedoras y la introducción de la obligación de utilizar cámaras de vigilancia en circuito cerrado en los mataderos, hasta la más reciente elevación de la pena máxima por crueldad animal, de seis meses a cinco años.

